
たつの市ＰＴＡ協議会の皆さん

意見交換会でいただいた貴重な御意見は各委員会の中で精査し、今後、議会として取り上げていきます。
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　たつの市ＰＴＡ協議会は、「明日を担う子どもたちの健やかな成長を
願う」という基本理念のもと、ＰＴＡ相互の連絡協調を図り、ＰＴＡの健
全なる発展を目的として、市内の幼稚園４園、こども園１園、小学校１８
校、中学校５校の２８校園、５，４１０名のＰＴＡ会員で組織しています。

【主な意見】
・受験までの間、感染予防として、隔離したような生活をしなければ
ならないのか、子供との接し方に不安を感じている。
・うわさ話が先行し、差別につながるのではないか心配。
・６月の学校再開後、子供たちが同じ空間にいて、顔と顔を合わせて
通わせることの大事さを改めて感じた。
・学校行事について、実施しないことが１番安全だが、どうすれば実
施できるのか、できる方策を探りながらやっていく。

・修学旅行の行き先が急遽変更になり、その後、日帰りで実施するように
との通知があったが、あくまで実施の判断については、保護者の意見
が主になるのではないか。トップの判断ではなく、自主的に実施でき
る方法を親たちに相談するなどワンクッションが欲しかった。

実施日：令和２年１１月２０日（金）

with

exchange of ideas

テーマ コロナ禍における学校生活について
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